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 No investiga a Marcelo de los Santos, dice
 Gobierno carrerista lo acusa de corrupto
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La Comisión Ant ico-
rrupción del Partido
Acción Nacional no ab-

sorberá el caso que involucra
al ex gobernador potosino
Marcelo de los Santos Fraga
referente al presunto desvío
de recursos del que le acusa
el Gobierno Carrerista, al ser
que los estatutos de ese par-
tido impiden que se inicie una
investigación sobre hechos
que tengan más un año pre-
vio a la creación de dicha co-
misión.

Lo anterior fue dado a cono-
cer por Luis Felipe Bravo
Mena, presidente de la Comi-
sión Anticorrupción del Parti-
do Acción Nacional, durante
su visita a San Luis Potosí,
quien dijo que dicha comi-
sión sobrelleva cerca de 35
casos de panistas involucra-
dos en casos de corrupción,
entre los que destaca el ex
Gobernador de Sonora,
Guillermo Padrés Elías.

De los casos que actual-
mente atiende la Comisión
Anticorrupción del Partido
Acción Nacional ninguno ata-
ñe a panistas potosinos, por
lo que el caso del ex goberna-
dor potosino emanado de

ese partido, Marcelo de los
Santos Fraga, a quien la
Contraloría del Gobierno Es-
tatal pretende inhabilitarlo por

20 años de la función pública
e imputarle una multa de 7
mil millones de pesos por un
presunto desvío de recursos,

no será investigado y “no an-
damos de cazabrujas” preci-
só Bravo Mena.

“Los estatutos del PAN es-
tablecen que no puede ser
sometido a proceso nadie o
no se puede iniciar una in-
vestigación en nada que haya
sucedido 365 días antes, es

decir, no podemos irnos a la
prehistoria” preció Mena so-
bre el caso de Marcelo de los
Santos Fraga.

Dijo que como órgano se
tiene la facultad para investi-
gar el hecho pero no para
sancionar a panistas corrup-
tos, puesto que existe una
división de poderes dentro
del partido y esta comisión
se limita únicamente a hacer
una solicitud a la Comisión

de Orden para que sancione
a los militantes en caso de
haber algún acto de corrup-
ción que haya sido señalado.

Luis Felipe Bravo Mena, presidente de la Comisión Anticorrupción del Partido Acción Nacional, en su visita a San
Luis Potosí se reunió con militantes y dirigentes del blanquiazul.

Siguen diferencias
entre panistas

Xitlálic Sánchez continúa sin
reconocer a Enrique Flores

como coordinador de la bancada
blanquiazul.

Diminuyen muertes maternas en la Entidad

Sigue sin reconocer la
diputada Xit la l ic
Sánchez Servín a En-

rique Flores Flores como
Coordinador del Grupo Par-
lamentario del PAN en el
Congreso del Estado, tras
mencionar con seguridad
ser la coordinadora de los
legisladores panistas al ha-
ber una designación de la
dirigencia en base a los
estatutos del Partido Acción
Nacional.

Dijo que esta seguridad
se origina bajo el nombra-
miento que le dio Xavier
Azuara la semana pasada,
aunado a lo que establece
la institución como tal y en el
sentido conducirse como un
partido político para atender
los lineamientos que los ri-
gen, puesto que no fueron
electos bajo una candidatu-
ra independiente, indicó.

Al cuestionarle sobre si re-
conoce a Enrique Flores
como coordinador parla-
mentario, precisó que “en
ese sentido hemos sido
bastantes respetuosos; no-
sotros nos dirigimos como
una institución, como un
partido político y eso lo aca-
ba de decir, ya en nuestra
segunda visita de nuestro
dirigentes nacionales, tene-
mos qué atender los

lineamientos de nuestro
partido; no somos candi-
datos independientes”.

Cabe hacer mención que
ante la presencia del pre-
sidente de la Comisión
Anticorrupción del Partido
Acción Nacional, Luis Fe-
lipe Bravo Mena, el presi-
dente del Comité Directivo
Estatal, Xavier Azuara
Zúñiga, también presentó
a la diputada Xitlalic como
Coordinadora del Grupo
Parlamentario del PAN, lo
que sumó a lo manifesta-
do por Xitlalic en torno al
tema.

La directora general de
los Servicios de Salud
del Estado, Mónica

Liliana Rangel Martínez dio a
conocer que durante este año
se llevan cuatro muertes ma-
ternas y el 2016 cerró con 24,
cifra que se encuentra por de-
bajo de la media nacional y
se trabajará para seguir dis-
minuyéndola.

Dijo que al cierre del 2016
se tuvo una disminución en
cuanto a muertes maternas
al cerrar con 24, cuando a
nivel nacional están en un

La vicepresidenta de la
Asociación de Padres de
Familia de la escuela

primaria Javier Barrios Sie-
rra, Jessica Gamboa, dijo que
se está trabajando con los
Comités de Prevención y Se-
guridad Escolar para el cui-
dado y autocuidado de los
alumnos del plantel.

Subrayó que en conjunto
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En el año suman 4 decesos y el ,2016 cerró con 24, detalla Mónica Liliana Rangel.

promedio de 30, esto quiere
decir que esta trabajando
para reducir el índice de mor-
talidad.

“Ha sido un esfuerzo que se
ha hecho de manera
interinstitucional donde tam-
bién se han sumado médi-
cos privados, colegios de
ginecobstetricia, por eso San
Luis ha tenido menor muer-
tes maternas por los esfuer-
zos y el estar cuidando a las
embarazadas desde el pri-
mer nivel de atención y cuan-
do identificamos a una pa-
ciente grave o complicada”,
aseguró.

La funcionaria estatal ase-
veró que además hay una
acuerdo de coordinación para
que cualquier mujer embara-
zada complicada se pueda
atender en cualquier institu-
ción independientemente de
su derechohabiencia cuan-
do presenta una urgencia,
posteriormente el seguimien-
to lo da la institución a la que
pertenece.

Agregó que este año ya se
llevan cuatro muertes mater-
nas, las cuales se han pre-
sentado en todas las institu-
ciones inclusive tienen regis-
trada una de Pemex, del Ins-

tituto Mexicano del Seguro So-
cial  y de los Servicios de Sa-
lud, quienes tienen por obli-
gación mantener a la baja la
mortalidad materna.

Explicó que las muertes en
el parto y el puerperio repre-
sentan 40 por ciento menos y
el resto son asociadas a en-
fermedades que no tienen que
ver con el embarazo como
son las cardiacas, algún tipo
de cáncer, problemas de dia-
betes, entre otras que llevan
a tener complicaciones el
embarazo pese a la asesoría
y el cuidado que se les da,
“nosotros les hacemos sa-
ber los riesgos de las muje-
res que tiene al embarazarse
cuando tiene alguna otra en-
fermedad”.

Previenen toda situación
de violencia en escuelas

con las autoridades educa-
tivas se busca el bienestar
de los alumnos en los plan-
teles escolares en San Luis
Potosí, “se preocupan para
que nuestros hijos estén
bien dentro de las escue-
las”, indicó.

“Nosotros estamos muy
confiados en que nuestro
comité va a trabajar perfec-
tamente bien y estamos muy
satisfechos con todo el apo-
yo que nos ha dado el Se-
cretario de Educación de
Gobierno del Estado, Joel
Ramírez Díaz, quien es el
principal interesado para
que estos comités se lle-
ven a cabo en todas las
escuelas”.

Indicó que “la función de
los comités es la de valorar,
diagnosticar y prevenir cual-
quier situación de violencia
en la escuela y en apoyo a
los alumnos y los maes-
tros”. Por ello se estable-
cen acciones preventivas
que nos permitan actuar
cuando se presenta una
situación al interior de los
planteles, finalizó.

Comités de Prevención y
Seguidad Escolar implementan

accionees para el cuidado y
autocuidado de alumnos.


